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茨木市立北中学校 進路通信                2023年 10月 3１日 

進路講演会を通して 
27日（金）KRの時間に、大阪学院大学高校の向井先生と、福井高校の野村先生をお招

きして、高校についてのお話を聞きました。私立の特徴・公立の特徴、そしてどちらにもメ

リットやデメリットがあること、いろんなお話を生の声で聞けたのではないでしょうか？ 

いよいよ 11月より懇談が始まります。11月の懇談では、進路希望調査での内容をもと

に、進路決定に向けての相談をしていきます。もし、何か悩んでいることや聞きたいことが

ある人は、懇談より前に担任の先生に相談しておくと、懇談がスムーズに進むと思います。

小さなことも迷わず相談してくださいね。そして、11 月には２学期期末テストと第 3 回

実力テストがあります。私立や公立の特別選抜は、これで調査書などの成績が確定します。

計画を立ててしっかりがんばろう。なお、12月の懇談は私立高校と公立高校特別選抜の受

験校を決定します。これ以降に変更がないよう、しっかり考え保護者の方と相談してくだ

さいね。 

 

【振り返りより】 

・自分の未来に向けてより良いものになるためには、高校でや

りたいことを見つけたり、未来を考えた選択をできるようにし

ていければ良いと思った。 

・自分が行きたい高校は、まだしっかり決まっていないけど、わかることが増えたので行き

たい高校を決めやすくなった気がした。 

・高校やコースを選ぶときに、情報をたくさん持っておくことや、未来をしっかり考えて選

択すること、何よりも自分で直接見ることが大事だとわかった。 

・自分はいろいろ調べていると思っていたけど、まだ全然調べられていないことが分かっ

たので、男女比や「アドミッションポリシー」などももっと調べていこうと思った。 

 

【質問】 

・公立でも留学はできるのか？ 

→高校によって、長期休暇中の短期留学や、長期留学、また留学生を招き受け入れることで

の国際プログラムなどがあります。HP上に載っている情報は少なかったり、コロナで再開

し始めたばかりの高校などもありますので、詳しくは気になる高校で聞いてみよう！ 

 


